



Im Februar 2023

Fastenaktion **Für welche Welt wollen wir verantwortlich sein?**

Liebe Angehörige der Pfarreien St. Mauritius, St. Kolumban, St. Magdalena

In der Fastenzeit überlegen sich viele, auf was sie verzichten könnten. Beispielsweise auf Süßes, Alkohol, Medienkonsum und Fleisch. Der bewusste Verzicht von Essen und gewohnten Handlungen macht uns achtsam und dankbar und öffnet unsere Herzen für andere Menschen. Ungerechtigkeiten dieser Welt werden uns bewusst. Die Zeit zwischen Aschermittwoch und Ostern bietet sich an, hinzuschauen und wahrzunehmen, wo Unrecht herrscht. Die Kampagne der diesjährigen Fastenaktion stellt uns die Frage: *Für welche Welt wollen wir verantwortlich sein?* Der Aufruf zu einem angepassten und verantwortlichen Lebensstil und die Unterstützung in Form einer Spende stehen im Mittelpunkt zum Thema Klimagerechtigkeit.

Zum Ausdruck kommt dies auch in verschiedenen Aktionen, Gottesdiensten, gerechtem Essen in Gemeinschaft und Spendenaufrufen. Herzlichen Dank, dass Sie sich in kreativer und vielfältiger Weise für das Anliegen einsetzen.

Feiern in der Fastenzeit

Sonntag, 5. März, 10.45 Uhr, Rorschach

Eucharistiefeier in der Kirche St. Kolumban
anschliessend «Pasta-Essen stillt Hunger» im Stadthofsaal mit Unterhaltungsprogramm

Sonntag, 19. März, 10.45 Uhr, Goldach

Ökumenische Feier in der Kirche St. Mauritius

Sonntag, 20. März, 10.30 Uhr, Untereggen

«Feiern und essen am langen Tisch» in der MZH
Spielbühl.

Sonntag, 2. April, 10.00 Uhr, Rorschach

«Brot für alle»-Familien-Gottesdienst in der evang.-ref.
Kirche, Frühlingmarkt und Essen im Gemeindezentrum

Ökumenische Suppen-Zmittage in Goldach

Donnerstag, 9. März, jeweils 11.30–13.30 Uhr Kath. Pfarreiheim, Schmidgasse 4

Donnerstag, 16. März

Evang.-ref. Kirchgemeindehaus, Schulstrasse 20

Donnerstag, 23. März

Freie Evangelische Gemeinde, Seewiesstrasse 3

Angebot über die Fastenzeit hinaus

April bis Juni 2023 Klimagespräche im Treppenhaus, www.kkrr.ch/veranstaltungen

Für online Spenden: <https://sehen-und-handeln.ch/generell-spenden>

Den Einzahlungsschein finden Sie auf der Rückseite des Fastenkalenders 2023.

Danke für Ihr Engagement für eine gerechtere Welt! Es grüsst Sie herzlich

Caroline Aeschlimann, Religionspädagogin